
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱    我等の生業 
 

●ゲスト   なし 
       

●ビジター   

     都城北～ 樋口 正義氏 

 

□会⾧の時間    中原八重子  
 

皆様、改めまして 明けましておめでとうご 

ざいます。 

皆様におかれましては、お健やかに希望に満ちた

新年を迎えられたことと心よりお喜び申し上げ

ます。 

昨年度は、会員皆様方のご協力 ご支援により

無事終える事ができました。心より感謝いたしま

す。引き続き後半も宜しくお願いします。 

さて昨年度を振り返りますと、ウクライナ紛争

の⾧期化を受け 世界経済は先行きが不透明な

状況となり、日本国内においては、円安、原材料

や燃料費の高騰、新型コロナウイルス感染拡大の

影響もあり、日常生活や仕事の面でも大きな制約

を受けた 1 年でした。 

仕事でも、ロータリーでもそうですが、何かを

計画実行しようとするなら、殆どの事が一人では

できません。必ず人の手助けが必要であり、更に

は手助けしてもらう人の育成が欠かせません。 

ロータリーでは職業奉仕が最も基本であると言

われ、自分の職業を通じて社会に奉仕しなければ

なりません。企業人として、会社をもっと成⾧発

展させ社会貢献に繋げていく事だと感じます。 

最後に例会に多くの会員が今以上に出席して

頂き、自己の存在場所を確保し、自己研鑽をして

頂きたいと思います。そして親睦活動にも積極的

に参加して頂くようお願いします。 

私自身も、担当委員会の力をお借りして、例会場

が楽しい自己修練の場になるよう、そして親睦活

動で友情を育てられるよう努力したいと思いま

す。 

会⾧の時間でした。 

□幹事報告      東    淑恵    

□地区 他クラブ 他団体 報告                  

●山之内ガバナー事務所… 

 ①ガバナー月信  1 月号 

 ②ロータリーレート 1 月 132 円＊現行 138 円 

 

●ロータリーの友事務所… 

ロータリーの友１月号 

〇『宮崎県ＩＭ（インターシティミーティング）』 

担当：都城中央 RC 

 令和 5 年 2 月 18 日（土）まちなか交流センター 

   テーマ 「ここがへんだよ ロータリー」 

グループディスカッション 

  受付 13:30 IM 14:00～17:00 登録料 2000 円 

  懇親会   18:00～20:00   登録料 5000 円

□クラブ報告 

●1/18（水）通常例会 12：30～13：30 

 ２月定例理事会  11：00～ 中山荘エトワール 

●1/25（水）職場訪問 南酪 

※案内は後日致します。 

 

第２１７７回 令和５年１月１８日 



 

□出 席 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
16 ヶ年 上田やよい 会員 

□ 委員会報告  

 

 

 
 

教育賞： 

内田建太郎 会員 

 

 

 

職業奉仕 

藤岡 委員⾧ 

・職場訪問の件 

 

□本日のプログラム  

【会員卓話】
※別紙に掲載しております。 

 

□ＳＡＡ報告 
●ニコニコ BOX● 

樋口 正義…米寿を迎えました。今年もよろし 

(都城北 RC）くお願い致します。 

上田やよい…16 年間皆勤賞、頂きました。 

      ありがとうございました。 

●米山記念奨学会● 

木下マリセル…米山へ 

大西 和博…気持ち新たに皆勤賞、目指します。 

川畑 忠行…本年もよろしくお願いいたしま

す！ 

●教育振興基金● 

山村 正一…𠮷原さん、木下さん卓話をありが

とうございました。 

内田建太郎…教育賞いただきました。ありがと

うございました。 

●周年準備資金● 

内田建太郎…木下さん、𠮷原さん卓話ありがと

うございました。 

 

◎今後のプログラム予定 

1/25  職場訪問   

 

雑誌会報・インターネット・広報委員会 
委 員 ⾧   ： 盛田 祐一   

委員⾧補佐 ： 徳重 幸男 

担  当  ： 大西 和博 横山真希子 

            木下マリセル小田 浩司   

会員数 38 名 
出席免除者数 1 名 
出席数 22 名 
出席率 59.46％ 
前々回修正出席率 1/4 休会 
前回修正出席率 1/13  50.00％ 
届出有 吉原(司) 里 吉元 平川 松    

宮原 小田 福永 柳田 三坂  
山下 井福 外山 別府 横山    

MU 会員 
1/14 
地区 RYLA 委員会  

  
  
中原 外山  

要 MU 会員(1/13) 吉原(司) 里 吉元 瀬川 平川   
大西 宮原 小田 福永 馬渡   
柳田 藤岡 森山 三坂 盛田 
山下 木下 船木 内田      

MU 無会員(1/4) 特別休会     

 1/18 累 計 
ニコニコ BOX 2,000 143,700 
ゴールド BOX 1,993 41,172 
ロータリー財団 0        $1050 
ポリオプラス 0 3,000 
米山奨学会 5,000 184,000 
教育振興基金 5,000 208,000 
青少年育成資金 0 21,000 
周年準備資金 2,000 25,000 



■本日のプログラム  

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 
 

  

                    

  

Minna san Konnichiwa osewanattemasu 

Nani shabereba ii no ka wakaranaidesukedo   

Ima Rotary ni haite 4 nen ni narimasuga  

Corona no eikyu de reikai daibu sanka nenzu sokunakunarimashita  

Demo kono 4 nen kan no aida ni Rotary tte mada mada fukaku 

wakaranaindesukaedo  

Watashi wa Reikaisanka suru koto ,de minna san to no tsukiai wo taisetsu ni shitte 

ikitai to omoimasu  

Kono 3 nen kan no naka de Corona mo atte jibun no shigoto snacku okyakusan 

daibu sokunarimashita  

Yappari nani ka atarashi shigoto hajimenai to ikainai to omotemashita 

Ima tte netto no Jidai haitemasu  

Watashiwa atarashi Jewelry no Online Bizniz hajimemashita 

Maitsuki TOKYO ni Live Hanbai no tameni ,iku no de reikai sanka dekinai toki mo 

arimasu 

Demo minna san to no Tsukiai wo taisetsu ni shite ikitai to omottemasu  

Jikan wo tsukutte sanka dekiru youni kyoryoku shitte ikimashou , 

Eijou desu 

Yoroshiku onegaishimasu 

 

 

【会員卓話】
 

木下マリセル 会員 



              

皆さん！こんにちは！ 

数日前に山村幹事エレクトより平川さんが本日予定していた卓話が出来なくなり、ピンチヒッターで 

卓話させていただきます。 

本日のテーマはいかにクラブを楽しんでいくか！ 

例会に出席率１００％をねらうか！ちなみに２５年皆勤を昨年１０月にいただきました。 

退会者をどうなくしていくか？などなど私の思いを話させていただきます。 

まず、私の入会からの話をさせて戴きます。 

私の仕事は３５年前２７歳でボディコーティングのフランチャイズを脱サラで早水町にて兄と共同経営で 

始めました。ですから一代目の経営者です。３５年よく持ったものだな！と思っています。 

私の紹介者は元岡崎鶏卵の岡崎さんです。岡崎鶏卵に居た同級生の車を預かりに行って岡崎さんと 

出会いました。人脈は金脈だと教えられました・人をどれだけ知るかが商売の秘訣だと！ 

入会当時河中さんから例会は１００％当たり前都城のクラブを６０％メイクアップしなさい！ 

しかしその当時は中々時間が取れませんでしたのでホームクラブだけは１００％を目指しましたし、 

休む必要のないくらいロータリーを楽しむことが出来ました。 

入会当時の例会場は今町のレストラン和光でした。 

親睦委員として例会場の準備週報やロータリーの友配り１２時前には受付の名札を渡す仕事から 

始まりました。少しでも早く名前を覚えないといけないと思って、やりました。 

ここで私の顔を覚えてもらいました。 

２年後に吉田さんが幹事をされた時親睦委員長  

じん帯損傷！ 委員のメンバーで出し物を練習しました。 

そこで親睦の友情が出来ました。入会当時６８名の会員でした。 

 

当時３５歳  平成９年１０月入会 

３７歳 親睦委員長 

４０歳 娘を東蔚山 RC ノーミンギさん１日ホームステイ 

    韓国に初めて参加 

５０歳 韓国東蔚山 RC   

５２歳 平成２６年７月４０代会長 

６０歳 井福年度地区幹事 

 

最終的に思うことはいかに自分自身でロータリーを楽しむか！ 

西クラブのいい所は会員同士で仕事を頼みあうところ！ 

先輩方は決め事は後輩ロータリアンに任せてくれるところ！ 

 

今後の課題 

新入会員の面倒を約６か月は続ける。休んだら電話して状況を確認する。 

この前吉田会員が４ロータリー合同新年例会の際惠島さんをほかのクラブの方に紹介していました。 

これはほかのクラブのメンバーを知っている先輩の仕事だと改めて教えてくれました。 

感謝です。今後私もそのようにしていきたいと思います。 

ロータリーを楽しもう！ 以上久しぶりの卓話でした。    

このような機会を与えてくれました山村幹事エレクトに感謝します。 

 

𠮷原 信幸 会員 


